

Artikel vom 24.06.2022

Landesverband

## GPA-Jahresempfang mit Gesundheitsminister Holetschek



Am 24. Juni 2022 fand nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause wieder der traditionelle GPA-Jahresempfang in der CSU-Landesleitung statt. Unser Gesundheitsminister Klaus Holetschek hat die Festrede gehalten. Im Anschluss gab es gute Gespräche - endlich wieder einmal in Präsenz - unter den rund 150 Gästen aus allen Bereichen des Gesundheits- und Pflegewesens.

Bei dem Empfang wurde die langjährige GPA-Landesgeschäftsführerin Karin Eiden verabschiedet und ihre Nachfolgerin Annika Trautner offiziell begrüßt.